

**ANALISIS DESA PERCONTOHAN ANTI POLITIK UANG
DI DESA SUKODONO, KECAMATAN TAHUNAN,
KABUPATEN JEPARA MENURUT PERSPEKTIF
HUKUM ISLAM**



SKRIPSI

Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Hukum Keluarga Islam (HKI)

Oleh:

MUHAMMAD ULIL ABSHOR

NIM : 1620110072

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH
PROGAM STUDI HUKUM KELUARGA ISLAM
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322, Telp (0291) 432677 Faks. 441613
Email: syariah@iainkudus.ac.id, syariahiainkudus@gmail.com
Web: www.iainkudus.ac.id, as.iainkudus.ac.id, hes.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari :

Nama : Muhammad Ulil Abshor
NIM : 1620110072
Fakultas : Syari'ah
Jurusan : Hukum Keluarga Islam
Judul : Analisis Desa Percontohan Anti Politik Uang di Desa Sukodono, Kecamatan Tahunan, Kabupaten Jepara Menurut Perspektif Hukum Islam

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 06 Desember 2019 sampai dengan 17 September 2020 dan di setujui untuk dapat di lanjutkan ke proses munaqosyah

Kudus, 17 September 2020

Pembimbing

Suhadi, M.S.I.

NIP. 197405182 00712 1 002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS SYARIAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Muhammad Uliil Abshor/NIM 1620110072
 Fakultas/Prodi : Syariah/Prodi Hukum Keluarga Islam
 Judul : **Analisis Desa Percontohan Anti Politik Uang Di Desa Sukodono, Kecamatan Tahunan, Kabupaten Jepara Menurut Perspektif Hukum Islam**

telah diujikan pada **08 oktober 2020** dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, Sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua/Penguji I <u>H. Shobirin, M.Ag</u> NIP. 197203092000031003	22/ 10-2020	
Penguji II <u>H. Fuad Rivadi, Lc, M.Ag</u> NIP. 197609252006041002	23/10-2020	
Penguji III <u>Moh. Abdul Latif, M.Kn</u> NID. 199212201004092018	23/10-2020	
Dosen Pembimbing <u>Suhadi, M.S.I.</u> NIP. 197405182 00712 1 002	23/ 10-2020	
Dekan Fakultas Syariah <u>Dr. Any Ismayawati, SH, M.Hum</u> NIP. 196505112000032001	23/10-2020	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Muhammad Ulil Abshor dengan NIM 1620110072 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk apapun dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam refrensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerimasanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran dalam pernyataan saya ini.

Kudus, 30 September 2020



Yang Menyatakan,

Muhammad Ulil Abshor
NIM. 1620110072

MOTTO

عَنْ ثَوْبَانَ قَالَ لَعَنَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ الرَّاشِيَّ
وَالْمُرْتَشِيَّ وَالرَّائِشَ الَّذِي يَمْشِي بَيْنَهُمَا

Tsauban berkata: “Rosulullah melaknat orang yang menyuap, orang yang disuap dan orang yang menghubungkan, yaitu orang yang berjalan diantara keduanya. (HR. Ahmad).



PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahiim....

Karya ini saya persembahkan dengan kerendahan hati dan penuh rasa syukur kepada Allah SWT yang telah mengirimkan orang-orang yang berjasa dalam perjalanan hidup saya dan mewarnai hari-hariku. Saya persembahkan karya ini untuk:

1. Teruntuk orang yang peting berharga dalam hidup saya, yaitu kedua orang tuaku Bapak Sudarto dan Ibu Umi Salamah yang telah tulus merawat, mencintaiku, tiada henti-hentinya mendoakanku, dan senantiasa menyemangatiku. Trimakasih untuk semua yang telah engkau berikan dan terimakasih telah mendidikku dengan penuh kesabaran dan doa restu kalian yang telah menjadi penyejuk jiwa dan memudahkan langkahku menuju Ridha-Nya dan maaf atas kelakuan anakmu yang masih mengecewakan kalian semua, tak ada yang dapat saya berikan kecuali ucapan trimakasih. Semoga bisa mengikuti jejakmu dan semoga Allah SWT membalas kebaikan bapak dan ibuk ku.
2. Teruntuk semua kakak-kakakku, yaitu Nasrul Basith, Aini Rusydah, Faizarahamn, nur Yazid dan Diena Salmiah. Tak lupa untuk semua keponakanku Nada Shofiana Putri, Raka Raisyifa Ahmad dan Arkan Fahreza Ahmad yang telah menjadi motivasi utamaku, semoga semuanya menjadi lebih baik kedepan dan sukses sukses semuanya.
3. Teruntuk Romo KH. Jufri, Romo Kyai Abdul Jalil, Romo Kyai Ahmadi dan semua ahlu bait bersta guru-guru yang telah mengajariku ilmu agam dan ilmu umum yang telah mejadi motivasi buat penulis agar selalu menjadi pribadi yang baik dan berguna dimasyarakat. Trimakasih atas jasmu yang tak tergantikan, trimakasih atas bimbingan dan doanya yang tulus tanpa henti, maaf atas kelakuan murid mu yang masih mengecewakan kalian semua, tak ada yang dapat saya berikan kecuali ucapan trimakasih. Semoga bisa mengikuti jejakmu dan semoga Allah SWT membalas kebaikan beliau-beliau semuanya.
4. Teruntuk Bapak Suhadi M.S.I. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini, serta semua dosen IAIN Kudus beserta setaf-stafnya dan khususnya untuk semua dosen yang telah mengajariku disemua mata kualiah. Semoga saya bisa meneruskan jasa beliau.

5. Teruntuk Almamter tercinta Institut Agama Islam Negri Kudus dan Ponpes An-Nur Putra yang telah memberikan ilmu dan pengalaman terbaik dalam hidupku, semuanya tak akan terlupakan selama penulis menimba ilmu.
6. Teruntuk Bapak Sagiman selaku Kepala Desa Sukodono beserta staf-stafnya dan warganya yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini, terkhusus temanku saudari Oktaviana Muvida, dan Mbak Cinta yang telah meluangkan waktunya, dan tak lupa Mbah Tamam selaku sesepuh didesa Sukodono yang juga membantu terselesaikannya skripsi ini.
7. Teruntuk Bapak Sujiantoko S.Hi, M.H. selaku ketua Bawaslu Jepara dan para staf-stafnya terimakasih telah menyempatkan waktu luangnya untuk berbagi pengalaman dan ilmunya kepada saya, sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini dengan baik.
8. Teruntuk Kepala Desa Sowan Kidul, Kepala Desa Papasan, Kepala Desa Kawak, Kepala Desa Tempur beserta para stafnya terimakasih telah menyempatkan waktu luangnya untuk berbagi pengalaman dan ilmunya kepada saya, sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini dengan baik.
9. Teruntuk semua teman-teman AS/HKI angkatan 2016 khususnya teman-teman AS/HKI-B, trimakasih kebersamaanya kisah-kisah perjuangan kita canda tawa kalian, semangat dan motivasi kalian. Semoga silaturahmi kita tetap terjaga dan sukses untuk kalian semua.
10. Teruntuk semua teman-teman rasa saudara ku Afif, Rizas. Lana, Pipit, Tika, Minan dan semuanya terkhusus temanku Ababil yang membantu terselesaikannya skripsi ini, dan tak lupa teman spesialku Nur Maulidatun Nisa. Terimakasih atas semua doa, semangat, motivasinya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
11. Teruntuk semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan ilmu, semangat, serta inspirasi dalam hidup terlebih dalam penyelesaian skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/ü
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيْ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِيْ	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	qara'a	الْفُرُوْعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairi>
قَرَاءَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad>a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَّيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t{ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadirat Allah swt. atas segala nikmat serta karuniaNya, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat serta salam tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad saw. sebagai suri tauladan bagi seluruh umatnya dalam kehidupan.

Skripsi dengan judul: “Analisis Desa Percontohan Anti Politik Uang di Desa Sukodono, Kecamatan Tahunan, Kabupaten Jepara Menurut Perspektif Hukum Islam” ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H) pada Program Studi Hukum Keluarga Islam (HKI) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Segala upaya dan kerja keras dilakukan untuk menyelesaikan skripsi ini, namun ada pepatah bijak yang mengatakan “Tak ada gading yang tak retak, tak ada manusia yang sempurna” yang maha sempurna hanyalah milik Allah swt. Oleh karena itu dengan penuh kerendahan hati, penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun bagi penulis agar selanjutnya penulis dapat lebih baik lagi menyajikan suatu pembahasan.

Penyelesaian skripsi ini tentunya tidak lepas dari dukungan berbagai pihak, maka sudah sepatutnya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada berbagai pihak yang turut memberikan partisipasi, baik secara langsung maupun tidak langsung, moral maupun material. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan sebesar-besarnya, terutama kepada:

1. Kedua orangtuaku yang saya hormati dan cintai, Bapak Sudarto yang tidak pernah lelah berjuang siang malam mencari nafkah untuk bisa mencukupi kebutuhanku, dan Ibuk tersayang Umi Salamah, yang telah melimpahkan seluruh kasih sayang serta cinta tulusnya kepadaku. Harapan serta doa-doa beliaulah yang mengantarkan penulis hingga sampai pada titik ini, tanpa beliau penulis tidak akan mampu melewati masa-masa sulit selama menjalani pendidikan di bangku perkuliahan. Kemudian untuk kakak-kaku tercinta, Nasrul Basith, Aini Rusydhah, dan Diena Salmiah, serta keluarga besarku, terima kasih penulis haturkan karena telah mencintai, menyayangi, memberiku semangat dan dukungan baik secara materil maupun spiritual sampai terselesaikannya skripsi ini dengan baik.

2. Ibu Dr. Any Ismayawati, S.H.,M.Hum. selaku dekan Fakultas Syari'ah.
3. Bapak H.Fuad Riyadi, Lc. M.Ag Ketua Program Studi Hukum Keluarga Islam (HKI).
4. Bapak Suhadi, M.S.I selaku pembimbing skripsi penulis yang dengan kesabarannya membimbing penulis dan meluangkan waktu sibuknya untuk penulis hingga penulisan akhir skripsi ini.
5. Bapak Sagiman selaku Kepala Desa Sukodono beserta staf-stafnya yang telah berkenan memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di desa Sukodonotak lupa masyarakat Sukodono khususnya saudari Oktavian, Cinta dan Mbah Tamah yang telah membantu saya mengumpulkan informasi yang berkaitan dengan dengan skripsi.
6. Bapak Sujiantoko S.Hi, M.H. selaku ketua Bawaslu Jepara yang telah berkenanan untuk menjadi narasumber dalam riset penulis dan tak lupa para staf-stafnya yang telah membantu memberikan informasi dan dokumen untuk keperluan menyelesaikan skripsi ini.
7. Pimpinan Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus beserta karyawannya yang telah memberikan fasilitas serta kemudahan untuk mengadakan studi kepustakaan, *Jazakumullah Khairan Katsiran*.
8. Seluruh dosen Fakultas Syari'ah, khususnya di program studi Hukum Keluarga Islam (HKI), *Jazakumullah Khairan Katsiran* atas bimbingan serta ilmu yang diberikan selama penulis menimba ilmu di Fakultas Syari'ah ini.
9. Keluarga besar Pondok Pesantren An-Nur dibawah asuhan KH Jufri, Kyai Abdul Jalil dan Kyai Ahmadi beserta keluarga besar dan teman-teman pondok.
10. Abangku Ahmad Rifa'i S.Pi yang selalu memberikan motivasi kepada penulis dan setia mendengarkan keluh kesah serta curhatan penulis selama menyelesaikan skripsi ini.
11. keponakanku Raka, Nada, Reza beserta Ayah-Ayah Nya Faiz dan Yazid. Sahabat-sahabatku tercinta Afif, Rizas, Lana, Minan, Pipit, Tika, Ababil dan masih banyak lagi yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Juga untuk teman-teman satu bimbingan Annisa, Risty, Deddy, Illa, serta tak lupa juga teman-teman HKI-B angkatan tahun 2016 yang tidak bisa disebut satu persatu. *Jazakumullah Khairan Katsiran*, penulis menyayangi kalian semua. Semoga segala bantuan serta kebaikan kalian yang telah diberikan akan dibalas Allah swt. dengan pahala yang berlipat ganda. Aamiin.

Akhirnya hanya kepada Allah swt. semuanya penulis pasrahkan, “*Wa tawakkal ‘alal-‘azizir rahim*”. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat, terutama bagi penulis, maupun bagi pembaca pada umumnya. Aamiin.

Billahi Taufik Walhidayah

Wassalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 30 September 2020

Penulis,



Muhammad Ulil Abshor

NIM 1620110069

